

BLAISON-SAINT-SULPICE

Jean-Claude Legendre élu maire de la commune nouvelle

Certains dysfonctionnements, quelques incompatibilités d'humeur et une antenne relais téléphonique indésirable dans un hameau de la commune... La mayonnaise monte et le maire de la commune nouvelle démissionne. Dominique Ozange a quitté la scène politique communale le mois dernier pour prendre du repos. Pour l'instant, il ne souhaite pas communiquer sur les motifs de sa démission. Lundi soir dernier, c'était donc l'élection du nouveau maire de la commune nouvelle. C'est Jean-Claude Legendre, ancien maire de Saint-Sulpice et maire délégué, qui a été élu maire de Blaison-Saint-Sulpice et maire délégué de Saint-Sulpice.

Carole Jouin-Legagneux a été élue maire déléguée de Blaison-Gohier. Jean-Claude Legendre, interrogé sur ses intentions, a déclaré : « Pour l'ins-



Jean-Claude Legendre.

tant je n'ai pris aucune décision, je verrai en temps voulu ».